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ABSTRACT

This work focuses on mapping the plant formations of the Ouled Hanneche forest located in
the southern part of Bordj Bou Arréridj. Various thematic maps are developed using
Geographic Information Systems with the use of a satellite image (2019) and several field
trips. These maps present the distribution of vegetation according to ecological conditions and
topographic features. This study demonstrates the ecological value of the Ouled Hanneche

forest.

Key words: Ouled Hanneche Forest, vegetation, forest formations, mapping.
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Résumé

Le présent travail a porté sur la cartographie des formations végétales de la forét d’Ouled
Hanneche située dans la partie sud de la wilaya de Bordj Bou Arréridj. Différentes cartes
thématiques sont élaborées grace aux Systéme d’Information Géographique avec 1’utilisation
d’une image satellitaire (2019) et la réalisation de plusieurs sorties sur le terrain. Ces cartes
ont présentées la distribution du couvert végétal en fonction des conditions écologiques et des
caractéristiques topographiques. Cette étude a démontré la valeur écologique de la forét

d’Ouled Hanneche.

Mots clés : Forét d’Ouled Hanneche, végétation, formations forestieres, cartographie.



